



San Salvador, 26 Febrero de 2020

Estimadas Amigas, estimados Amigos de **REBILAC**

¡Reciban un saludo cordial desde nuestra Centroamérica de lagos, volcanes, conflictos y esperanzas! Con mucha alegría retomamos contactos para convocarles a nuestra **ASAMBLEA continental REBILAC 2020** en Centroamérica, del 23 a 25 de julio de 2020.

Escribimos esta convocatoria en tiempos revueltos para América Latina y el Caribe. En los últimos meses hemos visto emerger, desde el Río Bravo hasta el Sur Patagónico, diversidad de voces que claman por Justicia, Verdad, sentido ético en las cuestiones públicas, un accionar concreto y urgente frente a los grandes desafíos globales como la migración, la violencia contra mujeres, el cambio climático y el retroceso de los derechos. Mucha gente se levanta para denunciar, gritar y hacerse sentir por las calles. Nuestros bosques arden y muchos poderosos intentan alterar la realidad como la hemos visto, a través de un tweet. Lo falso parece verdadero con las fake news. Muchos han convertido la rebeldía en marketing. No hay mascarillas que contengan la pobreza y exclusión. Y en medio de todo, flores de esperanza, pequeños gestos y actos que contradicen y resisten ante sentencias de muerte y leyes excluyentes.

Todo esto pasa por nuestras miradas y sentires para animarnos a levantar también una palabra situada dentro de las experiencias de fe y de lucha de las comunidades y de las iglesias, como bien nos recordaba Milton Schwantes en la primerísima introducción en la RIBLA 1 (1988). Quizá sean “tiempos de paciencia que sabe aguardar”, sin desesperarse, como recordaba Elsa Tamez en ese mismo número, a propósito de la carta de Santiago. RIBLA ha sido un espacio con el que hemos crecido y retroalimentado nuestra caminata bíblica como REBILAC.

Ayagualo, **San Salvador** será la sede de la 23ª Asamblea de la Revista de Interpretación Bíblica Latinoamericana (RIBLA), teniendo como anfitrión a Centro Bartolomé de las Casas (CBC). Queremos aprovechar la solidaridad de CBC y la confluencia de personas, grupos y recursos en la Tierra de Óscar Romero y tantos mártires, para convocarles a venir unos días antes y re-encontrarnos en La Palma, **Chalatenango**, norte de El Salvador, para seguir tejiendo la red de sueños y esperanzas en REBILAC, la red de experiencias y prácticas de lectura bíblica.

Contamos con la valiosa cooperación regional de varias entidades eclesiales, populares y universitarias que han sido parte de la caminata de la lectura popular de la Biblia, las que hemos conformado un comité gestor que nos permitirá mayor alcance de miradas y acción comprometida y solidaria para procurar la mayor participación posible. Les pedimos hacer preparativos para su participación, confirmando sus datos de contacto a [rebilac2020@gmail.com](mailto:rebilac2020@gmail.com) y haciendo circular esta convocatoria. pronto recibirán más noticias sobre la metodología de participación y detalles de logística. @RebilacAsamblea

¡Les esperamos en el corazón de Centroamérica!

Por el Comité gestor: Larry Madrigal, **Centro Bartolomé de Las Casas - El Salvador**; Roger Pineda, **Servicio Social Pasionista – Honduras**; Sandra Nancy Mansilla, **Comunidad Teológica Rajab - Argentina**; Fernando Torres, **KairEd - Colombia**; P. Lauren Fernandez, **Centro Bíblico Verbo Divino- Ecuador**; Jaime Michea, **REBICLAR - Misioneros Claretianos San José del Sur**; Alberto Alvarez Toirac, **Departamento Ecuménico de Investigaciones – Costa Rica**.

CONVOCATORIA ABIERTA - @RebilacAsamblea - San Salvador 2020